



# Nota de prensa

## Programa A.G.U.A

### **El presidente de la Confederación del Ebro se reúne con los alcaldes de Oliana y Peramola y representantes de agricultores de la zona**

- El encuentro se ha celebrado esta mañana en la sede del Organismo en Zaragoza y han asistido representantes de la Generalitat de Catalunya y de REGSA
- En las próximas semanas la Generalitat y la Confederación firmarán un convenio para definir la redacción de los proyectos de regadío de compensación por el embalse de Rialb y la financiación de las actuaciones
- La Confederación está realizando un estudio sobre los puntos óptimos de captación de aguas para la transformación en regadío de unas 790 hectáreas en Oliana y Peramola-Basella

**10. dic. 07-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso, ha recibido esta mañana en la sede del Organismo a los alcaldes de Oliana, Antoni Vilaginés Vila y Peramola, Joan Pallarés y a una representación de agricultores de Oliana y Peramola para repasar la situación de los proyectos de regadío de compensación por el embalse de Rialb.

A la reunión ha asistido también Jordi Bertran i Muntaner, director general de Desarrollo Rural del Departament d'Agricultura, Alimentació i Acció Rural y Ramón Vilalta vicepresidente de Riegos de Catalunya, S.A., REGSA.

En el encuentro se ha comunicado que en las próximas semanas, el Departament d'Agricultura, Alimentació i Acció Rural y la Confederación Hidrográfica del Ebro, en representación del Ministerio de Medio Ambiente, firmarán un convenio de



colaboración para distribuir la redacción de los proyectos, que se están desarrollando entre ambas administraciones y la financiación de las actuaciones.

En concreto se desarrollarán tres proyectos, uno para Oliana, en el que se prevé la transformación en regadío de 220 hectáreas; otro para Peramola-Basella que beneficiará a 570 hectáreas y, además, un tercero para la zona Basella-Pinell, en la margen izquierda. Este último estaba previsto para una segunda fase pero se ha acordado acelerar su redacción para incorporarlo a esta primera.

Además, el Organismo de Cuenca ha comunicado en la reunión que ya se están desarrollando los estudios para establecer los puntos óptimos para la captación de agua necesaria para la transformación en regadío de unas 790 hectáreas de Oliana y de Peramola-Basella.

El Ministerio de Medio Ambiente, a través de la Confederación Hidrográfica, financiará la red primaria que supone aproximadamente un 50% del coste total de la inversión. Los proyectos pretenden compensar a los agricultores afectados por el embalse de Rialb, además de incrementar la producción de cereal y forraje en la zona, lo que supondrá una mejora adicional para las explotaciones ganaderas de los tres términos municipales.